

Les élèves ont eu rendez-vous avec l'Histoire à Méasnes

LES ÉLÈVES DES CLASSES DE CM1 ET CM2 DE L'ÉCOLE DE MÉASNES ONT FAIT UNE PRÉCIEUSE RENCONTRE LORS DE LA VENUE DE JO SPÉCULENTE ET SOPHIE.

Qui sont-ils ? Deux Juifs que les horreurs de la seconde Guerre mondiale n'ont pas épargnés. Jo et Sophie sont venus à Méasnes car une famille méasnoise a été mise à l'honneur dimanche 14 avril en recevant la Médaille des Justes pour avoir caché et protégé d'une mort certaine deux

familles juives.

Les enfants de l'école de Méasnes, très bien préparés à cette rencontre par Carine, leur institutrice, ont posé leurs questions chacun leur tour. Sophie et Jo, avec beaucoup de délicatesse, leur ont répondu, exposant avec des mots choisis, les craintes, les peurs et les angoisses de leur enfance.

Sophie et sept membres de sa famille avaient été assignés à résidence à Méasnes, suite à la décision du gouvernement de Pétain, tout comme

beaucoup d'autres Juifs réfugiés en Ariège et déplacés en Creuse pour éviter la fuite vers l'Espagne. L'essentiel de la famille de Sophie, resté en Pologne, sera exterminé par des méthodes encore plus radicales... Répondant aux multiples questions des enfants, Jo n'a pu, 70 ans plus tard, retenir ses sanglots. La classe très attentive et intéressée par cette rencontre exceptionnelle était littéralement accrochée aux propos de Jo et Sophie. ■



R.A. ■ Une rencontre émouvante pour les enfants.